

Unglückliche Punkteteilung

Geschrieben von: Nico Ballbach
Mittwoch, den 16. September 2015 um 14:48 Uhr -



Auch die 4. Herren startete am Wochenende in die Saison. Es ging am Samstag zum SSV Buchholz III. Die TuS-Akteure verloren zwei Doppel und gingen mit 1:2 in die Einzel. Beide Doppel gingen im fünften Satz verloren. Florian Wittek und Manfred Franz konnten die gegnerische Nummer 2 im vorderen Paarkreuz schlagen, während sie gegen den Spitzenspieler das Nachsehen hatten. Im mittleren Paarkreuz konnte lediglich Günther Holocher ein Einzel gewinnen. Norbert Ballbach (Foto) blieb ohne Einzelerfolg.

Der Trumpf des TuS lag im hinteren Paarkreuz. Lothar Breidenbach musste zwar einmal seinem Gegner im fünften Satz gratulieren, aber Günter Emmel blieb ohne Satzverlust und somit konnten mit drei Einzelsiegen in diesem Paarkreuz die meisten Siege errungen werden. So ging es beim Stand von 7:8 eigentlich ins Schlusss Doppel, aber ein Spieler des gegnerischen Doppels 1 hatte das Spielgeschehen bereits verlassen und so ging das Doppel mit 3:0 an die Vierte. Am Ende hieß es dann Punkteteilung. Kapitän Norbert Ballbach äußerte sich nach dem Spiel: „Kein gutes Spiel, besonders von mir nicht. Auch wenn es am Ende durch das geschenkte Schlusssdoppel glücklich aussieht, ist es aufgrund der vielen Fünfsatzniederlagen kein guter Einstand in die Saison.“ Wenn man die 35:28 Satzbilanz sieht, kann man ihm da wohl nur zustimmen. Aber alle sind optimistisch, dass in den kommenden Spielen das Blatt sich wenden wird.